



[ROCK UP: ARRIBA ÑUBLE Y BIOBÍO]



A DIFERENCIA DE LA GIRA ACÚSTICA EN LA QUE SE ENCUENTRAN, LOS BUNKERS PRESENTARON EN EL CONCIERTO EN EL CLUB HÍPICO CONCEPCIÓN UN SHOW "ENCHUFADO" CON SUS MAYORES ÉXITOS.



FOTOS DE RODRIGO FUICA/UNO NOTICIAS

Con Los Bunkers como plato de fondo, miles de personas se dieron cita ayer en el encuentro "Rock Up", concierto solidario impulsado por Hogar de Cristo, Techo y Movidos x Chile para recaudar fondos en apoyo de los afectados por los incendios. "Para nosotros venir a aportar con nuestra música a un evento de este tipo nos pone muy contentos", sostuvo el guitarrista Mauricio Durán, valorando el trabajo de las organizaciones que se han hecho presentes durante la emergencia. Cabe señalar que el 100% de lo recaudado en este concierto, que también contó con las presentaciones de Saiko, Larrea Trip y Dj Negro Pésimo, irá en beneficio de la labor que realizan las instituciones en los sectores siniestrados.



EL PÚBLICO RESPONDÍÓ DE MANERA MASIVA A LA INVITACIÓN SOLIDARIA AL EVENTO.



LOS BUNKERS SE MANIFESTARON FELICES DE PODER SUMARSE AL EVENTO SOLIDARIO.



DENISSE MALEBRÁN, VOCALISTA DE SAIKO, DURANTE LA ACTUACIÓN DE SU BANDA EN EL "ROCK UP" REALIZADO EN HUALPÉN.